



ANÁLISIS COMPARATIVO DE LA INDUSTRIA DE CAPITAL DE RIEGO EN CHILE Y ESTADOS UNIDOS, PARA EVALUAR LA FACTIBILIDAD DE UN FONDO EN LA REGIÓN DEL MAULE

**DANIELA MARTÍNEZ SEPÚLVEDA
TAMARA SOTOMAYOR GUTIÉRREZ
INGENIERO COMERCIAL MENCIÓN ADMINISTRACIÓN**

RESUMEN

Este estudio tiene como finalidad describir y analizar comparativamente la industria de capital de riesgo en Chile y Estados Unidos, y a partir de este análisis evaluar la posibilidad e identificar las principales restricciones, para la creación de un fondo de capital de riesgo en la Región del Maule.

El problema que motiva esta investigación es el poco desarrollo de la industria de capital de riesgo tanto en la Región del Maule como a nivel nacional. El objetivo es determinar y plantear soluciones que superen las limitaciones tanto legales como operacionales para el desarrollo de este mercado.

En base a la información recolectada y a los análisis pertinentes, este estudio propone diversos cambios operacionales y legales para fomentar el desarrollo de la industria de capital de riesgo de la Séptima Región, que podrían ser extrapoladas a todo Chile.

En el ámbito operacional se propone un modelo de negocio que permitiría asociar aportantes externos con gestores y supervisores locales.

En el ámbito legal se proponen exenciones e incentivos tributarios que estimulen la participación de los distintos agentes de la industria.